

# La Universidad granadina tiene siete mil alumnos sin tarjeta que le 'identifique'

La institución confecciona 52.790 carnés universitarios, 1.600 para PAS y PDI

Con este documento se puede acceder a varios servicios y cobrar la beca anticipada

ANDREA G. PARRA GRANADA

Sin papeles. Sin tarjeta en este caso. Y son más de siete mil en la Universidad de Granada (UGR). Esta es la cifra de estudiantes que no cuentan con carné universitario. Es un número elevado, pero estadísticamente escaso en relación al número total de alumnos. Son mayoría los que sí tienen ya su tarjeta universitaria, hasta esta semana se habían confeccionado 48.996 tarjetas cuyos titulares son los estudiantes. 2.190 son de doctorandos y el resto, 1.604, que son las que quedan para llegar hasta la cifra 52.790 pertenecen al personal de administración y servicios y al profesorado.

La cifra se ha incrementado mucho desde que se cambió a este sistema de tarjeta universitaria, que está incorporando nuevos servicios y que pretende seguir 'creciendo'. El carné universitario es un documento acreditativo que identifica a su titular como profesor, estudiante o PAS de la Universidad granadina. No es un simple documento acreditativo, también sirve para acceso a la secretaría virtual a través de los puntos de información instalados en los distintos centros, donde se puede consultar el expediente académico, estado de la beca y otras informaciones universitarias; realizar el préstamo bibliotecario; acceder a zonas restringidas o aparcamientos reservados así como a las aulas de informática de la UGR.

La tarjeta permite a los universitarios, además, descuentos en comercios y poder acceder al anticipo del cobro de la beca. También puede hacer las veces de monedero electrónico. El carné tiene dos modalidades y una de ellas es la financiera. Ésa es opcional. La intención es que este documento pueda servir para todos los servicios que se vayan incorporando en un futuro.

La tarjeta universitaria no ha estado exenta de críticas, demoras y problemas en la entrega. El



**TARJETAS.** Los universitarios pueden pedir el carné general y el bonobús para el urbano. /IDEAL

## EN BREVE

► **Carné universitario:** Es un documento acreditativo que identifica a su titular como profesor, estudiante o PAS de la Universidad de Granada y con él se tiene acceso a varios servicios, entre ellos a las instalaciones deportivas, zonas restringidas de la institución, aulas de informática o al abono en los comedores, entre otros.

► **Para cualquier incidencia:** Se debe mandar un correo a carneuniversitario@ugr.es o ponerse en contacto con el Secretariado de Información y Participación Estudiantil, calle Severo Ochoa sin número.

viceconsejero de Estudiantes se ha comprometido este año a agilizar todo lo posible el reparto. Ahora el carné se está entregando en las secretarías de los centros donde está matriculado cada alumno que lo solicita.

## 12.000 estudiantes foráneos tienen ya descuentos en el bus

A. G. P. GRANADA

El acuerdo se firmó con mucho retraso. Se llevó a cabo después de muchas demoras en abril de 2007 y desde entonces han sido muchos los universitarios que han pedido el bonobús universitario. 12.319 alumnos en total, según los datos facilitados por la Universidad de Granada (UGR) tienen ya su credibús que le otorga descuentos en los autobuses urbanos.

Esta tarjeta permite a los alumnos de la Universidad granadina que no están empadronados en la capital poder tener descuentos en el transporte urbano. El acuerdo lo firmaron

el Ayuntamiento de la capital y la institución universitaria. Se llegó a un acuerdo económico y se puso el mismo precio que el del credibús joven que utilizan los 'chicos' de la capital granadina.

El bonobús debe solicitarse a través del acceso identificado en la página web de la Universidad granadina. Para poder solicitarlo hay que estar matriculado en la UGR; ser menor de 25 años; ser residente fuera de la capital; y tener una foto validada por la UGR. Quienes tengan dudas pueden consultarlas en la secretaría de su centro. Son miles de jóvenes los que utilizan el autobús cada día.



José León, el teniente general Bretón y José María Guadalupe comentan la pintura. /L. JARILLO

## El MADOC recibe un cuadro del Rey donado por La Rural

El MADOC y la Fundación Caja Rural dieron a conocer ayer los actos que se desarrollarán el próximo día 30 de octubre en el transcurso de una rueda de prensa en la que se habló de la imposición de condecoraciones a personal militar y civil de la Plaza, de la entrega de reconocimientos a personal civil por su colaboración con el MADOC y del concierto de música del Regimiento de Infantería Inmemorial del Rey número 1. También se hizo entrega del cuadro del Rey donado por la Fundación Caja Rural y pintado por José María Guadalupe Díaz de la Guardia.

## FORMACIÓN

### La UGR da la bienvenida a sus profesores

La Universidad de Granada (UGR) organiza un curso de acogida para el nuevo profesorado. Será el lunes y se va a celebrar en el salón de actos del Complejo Administrativo Triunfo. Está dirigido a profesorado novel de la Universidad granadina (hasta 3 años de experiencia) y personal investigador con dedicación docente en el Plan de Ordenación Docente 2008/2009. Esta actividad está organizada por el Secretariado de Formación y Apoyo a la Calidad del vicerrectorado para la Garantía de la Calidad. Los objetivos del curso, en el que van a participar más de cien profesores, son favorecer la integración e inserción laboral del profesorado que inicia su actividad profesional en la Universidad granadina. /IDEAL

## CONFERENCIAS

### Políticas analiza los nacionalismos periféricos

Las I jornadas 'Nacionalismos periféricos en España' reunirán la próxima semana en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología a expertos de diversas universidades españolas. El encuentro ha sido organizado por la asociación de estudiantes Politeia. En la inauguración, el lunes, intervendrá Miguel Jerez Mir, director del departamento de Ciencia Política y de la Administración, y la primera conferencia versará sobre el 'Nacionalismo Español', impartida por Carlos Taibo, profesor titular de Ciencias Políticas y la Administración de la Universidad Autónoma de Madrid. Habrá ponentes procedentes de varias universidades. /IDEAL

## MÁSTER

### Abierto el plazo para aprender conservación

La Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada (UGR) organiza un máster en conservación y restauración de pintura de caballete. Será impartido por profesores adscritos a diferentes áreas de conocimiento de las Universidades de Granada, Jaén, Sevilla y Madrid, pertenecientes al campo de las Humanidades y de las Ciencias. El plazo de matrícula estará abierto hasta el próximo 9 de enero de 2009. Se realizará desde el 15 de enero de 2009 hasta el 17 de julio, en las dependencias del Centro de Restauración de la Facultad de Bellas Artes, que está en el Palacio del Almirante (junto a Iglesia de San José en el Albaycín). /IDEAL